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Prefeito Marcelo Nunes presta contas dos
3 anos e meio de governo em Ribeirão Grande
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Pai e filhos
capãobonitenses
se destacam no
Campeonato
Fisiculturismo

e Fitness
de São Paulo

A presença da família
Lara no SPFF foi marcada
por momentos emocio-
nantes e de muito orgu-
lho.  Além de fortalecerem
os laços familiares, a par-
ticipação conjunta no
campeonato demonstra o
incentivo mútuo entre
eles para alcançar objeti-
vos e superar desafios.

Pág 09



Página  02    SEXTA-FEIRA, DIA 28 DE JUNHO DE 2024

OPINIÃO
OPINIÃO

COMENTANDO

Resumo das principais notícias
In memorian

JCT

Publicado desde 1969 - Registrado sob nº 09
Propriedade da empresa R M Lincoln Tallarico

Fundado por:
JOSÉ CARLOS TALLARICO

Diretor Comercial:
CARLOS ALBERTO TALLARICO

Rua Silva Jardim, 729 - Centro - Capão Bonito - SP
FONE: (15) 99749-6463

e-mail: kingtallarico@gmail.com

O Jornal não se responsabiliza pelas matérias assinadas.
Por seus conteúdos respondem exclusivamente os signatários.

Circulação: Capão Bonito - Buri - Guapiara
Ribeirão Grande - Taquarivaí

Colaboradora: Maria do Carmo Lincoln Ramalho Paes

Em algum lugar distante, vislumbro meus mo-
mentos e visualizo o horizonte pelas frestas da ima-
ginação. Aos poucos, tudo se desfaz e se refaz. Após
a chuva e a noite escura, o dia amanheceu ensola-
rado.

Às vezes, me encontro no mesmo lugar, nutrin-
do-me de mim mesmo. A vastidão do todo em tudo
me envolve, como um redemoinho de estranhezas
em dias aborrecidos.

Estou entre o tudo e, às vezes, entre o nada;
em outras vezes, voo alto em busca de mim no topo
da imaginação. Escrevo para preencher o vazio de
certos momentos, quando me encontro distante
do lugar onde estou. Viajo entre palavras e ausênci-
as. Distante, à beira de outros caminhos, saboreio a
vida ao meu redor.

Sentado à margem de mim mesmo, escrevo ver-
sos que vêm ao meu encontro e me levam para
outros momentos. Ao meu redor, a imensidão se
revela em lugares inimagináveis, uma aquarela de
cores, versos cortantes e poesias solitárias.

Ao meu lado, uma carta ao amanhecer, envolta
nos primeiros raios de sol, repousa sobre a relva ver-
de ainda úmida sob as lágrimas da noite. “Com cari-
nho, alguém em busca de um novo caminho”, dizi-
am as primeiras linhas da carta. Era simples, sem re-
metente e sem endereço, exposta aos primeiros
raios de sol daquela manhã suave e sublime.

Alguém em busca de um novo caminho. Qual o
sentido dessa frase? Não sei ao certo, mas há mui-
tos significados nessa busca. Quem está em busca
de um novo caminho? Que caminho é esse? Onde
ele levará? Essa simples frase desperta questiona-
mentos e reflexões.

A carta continuava como uma brisa suave, espe-
rando que essa ausência fosse preenchida. No cora-
ção, um profundo sentimento se alimentava de si
mesmo, nutrindo cada instante dos imensuráveis
momentos. Era para calar o silêncio, mas aquela voz
preferiu ouvi-lo, ouvindo-se a si mesma em meio à
inquietação.

Continuei a ler a misteriosa carta, sem entender
completamente o sentido de tudo o que estava
escrito. Mas era possível compreender a mensagem
e a intenção profunda que ela carregava. Era desti-

Uma carta ao amanhecer
nada a alguém que precisava ouvir aquelas palavras.

Os próximos parágrafos estavam repletos de sen-
timentos, descrevendo momentos inesquecíveis,
cheios de emoções e nostalgia. Naquelas manhãs,
parecia que a vida renascia a cada instante, a cada
raio de sol que cruzava o horizonte, refletindo na
parede da memória a vida em sua plenitude. A carta
terminava com versos líricos, em uma poesia suave
e serena.

Alguém em busca de um novo caminho, à pro-
cura de um distante jardim entre a saudade e a
espera. Entre a flor e a essência, o espinho que
fere. O pão, a fome e os pés descalços seguem os
caminhos da vida. Seguem entre dias nublados e,
ao entardecer, o cansaço quer o sono para sublimar
a vida e sonhar com dias de paz.

Um novo caminho com novos obstáculos, triste-
zas e alegrias. Um novo caminho com um novo ca-
minhar, sem rastros, vestígios, dores ou rancores.
Um novo caminho que está em nós a cada momen-
to, que se apresenta a cada amanhecer, a cada nova
oportunidade e possibilidade.

Agora, me vejo sentado à margem de mim mes-
mo. Ao meu redor, tudo me envolve: o vento que
sopra, uma folha que cai, as flores, os frutos, as
pedras e o infinito no olhar. O chão que meus pés
pisam, o ar que enche meus pulmões. Tudo em ple-
no silêncio: o céu azul, as nuvens que passam cal-
mamente, o rio que flui contornando suas curvas,
sem perder sua essência.

E assim, compreendo que o verdadeiro caminho
está em cada instante vivido, em cada reflexão, e
cada amanhecer. E percebo que cada novo dia é
uma oportunidade de recomeço, um novo caminho
a ser trilhado com esperança e determinação. As-

sim, compreendo que a verdadeira
paz reside na harmonia com o pre-
sente, onde cada momento é um
novo começo.

Luiz Carlos de Proença -
Conselheiro Municipal dos

Direitos da Pessoa com
Deficiência Capão Bonito-SP

Autor do livro
– O abraço do tempo –

Igor Viana diz que usaria dinheiro
de doação com prostitutas

Após circular nas redes sociais um áudio atribuí-
do a Igor Viana, que foi acusado de debochar da
própria filha, de 2 anos, que tem paralisia cerebral, o
influenciador decidiu comentar sobre a polêmica
envolvendo algumas doações que recebeu para aju-
dar a criança. O rapaz, que é investigado pela Polí-
cia, teria dito que tem vontade de 'largar' a criança
em um orfanato e a chamou de 'chata'.

Agora, de acordo com mensagens divulgadas pelo
Jornal Anhanguera, Igor teria assumido ter mentido
para se beneficiar do problema de saúde da menina
e afirmou que usaria o dinheiro para contratar garo-
tas de programa. “E eu vou usar toda a grana para
comer prostitutas no nortão”.

A publicação mostrou que o rapaz pediu ajuda
na internet para comprar uma cadeira adaptada para
a criança no valor de R$ 11 mil, mas que depois
voltou e disse ter sido vítima de um golpe.

Porém, mais tarde Igor contou que, na verda-
de, usou o valor doado para comprar outra coisa:
“Quem não tem filho deficiente para explorar, tem
que trabalhar. Comprei o carro com o dinheiro do
carrinho da Soso [como a menina é carinhosamente
chamada pelos seguidores]”, afirmou ele.

Questionado, o influenciador contou o motivo
pelo qual mentiu aos seguidores: “Porque o engaja-
mento não vem com a verdade. A verdade não
engaja, a verdade não vende”, declarou.

Vale lembrar que após o vazamento do primeiro
áudio do influenciador, o Conselho Tutelar de Anápo-
lis, em Goiás, decidiu tirar temporariamente a guarda
da filha de dois anos do influenciador digital Igor Via-
na e de sua mulher Ana Vitória Alves dos Santos,
após denúncias de maus tratos e a divulgação dos
áudios em que o homem reclama e debocha da filha.

Menina desenha abusos sexuais e tio é
preso após mãe encontrar papéis

Um homem foi preso nesta quarta-feira (26) após
desenhos da sobrinha relatando abusos sexuais se-
rem descobertos pela família em Alagoas.

A criança destacou suas regiões íntimas do cor-
po com setas e círculos. Ela também desenhou ra-
biscos na cabeça e corações partidos ao lado. Os
papéis foram encontrados pela irmã mais nova da
vítima, que mostrou à mãe. Caso aconteceu na zona
rural de Arapiraca, a cerca de 128 quilômetros de
Maceió. Tio foi preso na quarta-feira.

A menina tinha receio de relatar os abusos por
sofrer ameaças do suposto autor, segundo a polícia. A
investigação também descobriu que a menina havia
tentado tirar a própria vida após os traumas sofridos.

''Ele toco ei mi'', ''eu não so mais vigis'' e ''eu
não podia cota para'', escreveu a menina de 11 anos.
''Eram rascunhos feitos pela vítima em momentos
de isolamento, nos quais a criança expressava suas
angústias'', explicou a Polícia Civil.

O homem, de 41 anos, teve prisão preventiva
decretada pela Justiça. Ele foi detido na quarta-feira
pela equipe da Delegacia Especial da Criança e do
Adolescente e agora está à disposição da Justiça.
Como ele não foi identificado, não foi possível locali-
zar a defesa, mas o espaço segue aberto para mani-
festações.

Em outubro de 2024, os brasileiros retornarão
às urnas, desta vez para eleger prefeito, vice-prefei-
to e vereadores de seus municípios. No total, mais
de 5,5 mil cidades brasileiras vão definir novos man-
datos para o Poder Executivo e para cerca de 58 mil
cadeiras existentes nas câmaras municipais do país.

Faltando menos de quatro meses para o dia do
pleito, será que os brasileiros sabem o que vem pela
frente? Conhecem as principais regras e datas a se-
rem seguidas? Provavelmente, para a grande maio-
ria da população, a resposta para essas perguntas é
não.

Por esse motivo, neste artigo, elenco os princi-
pais pontos a que o eleitor deve estar atento, com
base no Calendário Eleitoral de 2024, estabelecido
pela Resolução nº 23.738/2024.

O primeiro deles é o período para a realização
das convenções, quando partidos e federações vão
escolher quem são as candidatas e candidatos que
participarão da campanha e concorrerão pelos vo-
tos do eleitorado. Os eventos devem ser realizados
entre 20 de julho e 5 de agosto e as agremiações
terão prazo até 15 de agosto para apresentar a lista
com os nomes à Justiça Eleitoral.

Logo em seguida, no dia 16 de agosto, será ini-
ciada a campanha de fato, com autorização para dis-
tribuição das propagandas eleitorais, que podem
ocorrer em ambientes físico e virtual. Também esta-
rá liberada a divulgação dos números dos candidatos
e o pedido de votos. Até essa data, os pretensos

concorrentes só podem se apresentar como pré-
candidatos.

A propaganda gratuita no rádio e na TV será
exibida entre os dias 30 de agosto e 3 de outubro,
uma quinta-feira. Já a partir do dia 21 de setembro,
candidatas e candidatos não poderão ser presos,
salvo no caso de flagrante delito.

O primeiro turno vai ocorrer no dia 6 de outu-
bro. Logo após o encerramento da votação, a Justi-
ça Eleitoral iniciará a apuração dos votos dos 152
milhões de eleitoras e eleitores brasileiros e a expec-
tativa é de que, em poucas horas, já sejam divulga-
dos os nomes de todos os vereadores eleitos no
país e dos prefeitos e vices das cidades com menos
de 200 mil habitantes. Em municípios maiores, se
houver necessidade, será realizado o segundo tur-
no no último domingo do mês, que neste ano cai
no dia 27.

Conhecer normas, prazos e
datas do período eleitoral, é
fundamental para que os elei-
tores exerçam o direito à cida-
dania. Informação é arma po-
derosa para a escolha dos can-
didatos e para a Democracia.

Wilson Pedroso é
consultor eleitoral e
analista político com

MBA nas áreas de
Gestão e Marketing

Eleições 2024: o que vem pela frente

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Estruturas Metálicas,

Forro PVC, Ferro p/Construções,
Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

Tudo posso naquele
que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul,
542 - Capão Bonito
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- O que fica mais úmido quanto mais seca?
- Uma toalha.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- Por que os químicos são ótimos em resolver

problemas?
- Porque eles têm todas as soluções!

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Na estica
- O que aconteceu com o ferro de passar que

caiu da mesa?
- Ficou passando mal.

Piadas...

Frases

Vamos amar o
próximo porque o
anterior a gente

já sabe que
não deu certo.

Comecei uma dieta,
cortei a bebida e

comidas pesadas e,
em catorze dias,

perdi duas semanas.

Um dia você também vai
chegar na idade que tudo o
que se quer é desmarcar os

programas para ficar em casa.

TCESP recomenda de maneira unânime
aprovação das contas de 2023 do Governo de SP

Nas redes sociais...

Quem cedo
madruga

passa o dia
com sono.

Crédito: Agência TatuAv. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO

Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito

Órgão relata avanços na gestão fiscal e orçamentária e destaca evolução
na transparência de informações relacionadas a renúncias fiscais

Nesta quarta-
feira (26), em ses-
são extraordinária
do Pleno do Tribu-
nal de Contas do
Estado de São Pau-
lo (TCESP), os con-
selheiros recomen-
daram, de maneira
unânime, a aprova-
ção das contas do
exercício fiscal de
2023 do Governo
do Estado de São
Paulo.

Em etapa que
antecedeu a ses-
são de hoje no
TCESP, o Ministé-
rio Público de Contas
(MPC) já havia opinado
pela aprovação, algo que
não ocorria há muitos
anos na Administração
Estadual. “A atual ges-
tão atendeu a todos os
requisitos legais e o Mi-
nistério Público de Con-
tas se manifesta pela
aprovação das contas de
2023”, destacou a procu-
radora-geral do Ministé-
rio Público de Contas,
Dra Letícia Feres.

O conselheiro subs-
tituto Valdenir Polizeli
atuou como relator du-
rante a sessão desta
quarta-feira no TCESP
(em lugar do conselheiro
Robson Marinho, afasta-
do por questões de saú-
de). Ele destacou que o
Governo do Estado de
São Paulo dedicou-se a
alcançar as metas estabe-

lecidas para 2023 e que,
apesar do quadro eco-
nômico adverso, a que-
da de arrecadação foi
equacionada com o con-
trole das despesas e com
higidez fiscal, dando
equilíbrio às contas.

“A gestão empregou
33,54% em educação e
12,72% em saúde, per-
centuais superiores às
previstas na Constitui-
ção Estadual”, afirmou
Polizeli. “O trabalho ge-
ral avançou em 2023 no
tocante ao tratamento
dos dados relativos a re-
núncias fiscais. A inte-
gração da Administra-
ção Estadual com o
TCESP já produziu bons
frutos”, asseverou.

Essa também foi a
avaliação de Antonio
Roque Citadini, conse-
lheiro decano do TCESP,

reconhecendo a evolu-
ção do Governo do Esta-
do no tema. “Há de se
destacar que as informa-
ções relativas às renún-
cias fiscais evoluíram
bem. É preciso reconhe-
cer a importante contri-
buição da Sefaz-SP, da
gestão do secretário Ki-
noshita, para a evolução
da transparência neces-
sária”, disse Citadini.

Os conselheiros des-
tacaram ainda que o pla-
nejamento e execução
orçamentária foram se-
guidos de maneira rígida
pela atual gestão no ano
de 2023, tendo cumprido
em seu primeiro ano a Lei
de Responsabilidade
Fiscal em todos os as-
pectos, bem como os mí-
nimos constitucionais
em educação e saúde.

Apesar de conside-

rações em assun-
tos de fundo rea-
lizadas pelos con-
selheiros – desta-
cadamente em re-
lação à questão
previdenciária,
aos precatórios e
à dívida contratu-
al com a União – o
TCESP ressaltou
que importantes
recomendações
de exercícios ante-
riores foram aten-
didas, incluindo a
aplicação do Fun-
deb, e destacou
relevante avanço

na transparência de in-
formações acerca das
chamadas renúncias fis-
cais.

Ao final do julga-
mento, o presidente do
TCESP, conselheiro Re-
nato Martins Costa, cum-
primentou o governador
Tarcísio de Freitas e o se-
cretário Samuel Kinoshi-
ta por compreender a im-
portância do adequado
acesso às informações
pelo controle externo.
“Faço questão de regis-
trar: puderam todos
aprender aqui o grau de
maturidade, responsabi-
lidade e profissionalismo
que o Tribunal de Con-
tas do Estado de São
Paulo teve, e sempre tem,
ao lidar com informações
sensíveis, de caráter tri-
butário”, concluiu o pre-
sidente do TCESP.
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Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Dr Shawki
Hussein
Shuman

CRM 172221

15 99752 9778

Clínica médica

Av. Ademar de Barros, 836 - Vila Santa Rosa - Capão Bonito

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

Doença Silenciosa no Quadril: especialista faz
alerta sobre Necrose Avascular da Cabeça Femoral

A necrose avascular da
cabeça femoral, também co-
nhecida como osteonecrose
da cabeça do fêmur, é uma
condição séria que afeta a ar-
ticulação do quadril a partir da
redução ou interrupção do flu-
xo sanguíneo para a cabeça do
fêmur.

Diversos fatores podem
estar relacionados ao desen-
volvimento da necrose avas-
cular, entre eles:

Traumas: fraturas ou luxa-
ções do quadril podem danifi-
car os vasos sanguíneos que
nutrem a cabeça femoral.

Doenças Hematológicas:
condições como anemia falci-
forme ou doença de Gaucher
podem afetar o fluxo sanguíneo.

Corticosteroides: o uso
prolongado destes medica-
mentos pode aumentar o risco
de necrose.

Outros: doenças autoimu-
nes, consumo excessivo de
álcool ou tabagismo também
podem estar associados.

 
Principais sintomas

Segundo o ortopedista e
oncologista ortopédico Dr.
Fábio Elói, médico titular do
Núcleo de Ortopedia Oncoló-
gica do Centro de Referência
de Sarcomas Ósseos e Tecidos

Moles do AC Camargo Câncer
Center, a necrose avascular
pode ser assintomática nas
fases iniciais.

“À medida que a doença
progride, pode ocorrer dor
persistente na região do qua-
dril, irradiando para a virilha,
glúteos ou coxas; dificuldade
de movimento na articulação
do quadril e dificuldade para
caminhar”.

Sem o tratamento adequa-
do, a necrose avascular pode
levar ao colapso da cabeça fe-
moral, resultando em artrose
grave do quadril e perda da
função.

Diagnóstico e tratamento
O diagnóstico da necrose

avascular é feito pelo médico

ortopedista, com o auxílio de
exames de imagem, como radi-
ografias, ressonância magné-
tica ou tomografia computado-
rizada, que avaliarão a exten-
são do dano.

O tratamento dependerá do
estágio da doença e pode in-
cluir:

Repouso: reduzir a carga
sobre a articulação para evitar
o agravamento da necrose.

Medicamentos: analgési-
cos e anti-inflamatórios para
controlar a dor e a inflamação.

Fisioterapia: para fortale-
cimento dos músculos ao re-
dor da articulação e conse-
quente melhora da mobilidade.

Cirurgia: em casos mais
graves, a cirurgia pode ser in-
dicada para reparar o osso da-
nificado ou substituir a articu-
lação do quadril por uma pró-
tese.

 
A importância
do diagnóstico

“O diagnóstico correto da
necrose avascular, para que o
tratamento seja realizado o
mais rápido possível, é impor-
tante para impedir o avanço,
as possíveis complicações re-
lacionadas ao avanço da do-
ença e sequelas”, alerta o Dr.
Fábio.

Por este motivo, em caso
de suspeita, é importante pro-
curar um médico especialista
o mais rápido possível.

Tudo posso naquele
que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542
Capão Bonito

Portas, Grades, Portões,
Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

(15) 3541-7232
(15) 99616-3087

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Forro
PVC, Rufos c/4 Metros, Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções e Reformas em Geral

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito
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Governo de SP faz convênio com 39 cidades da região de
Sorocaba e reforça ações para alfabetização na idade certa

O governador em
exercício Felicio Ramuth
autorizou, nesta terça-
feira (25), o convênio
com 365 cidades paulis-
tas para aprimorar o de-
senvolvimento da fluên-
cia leitora no processo
de alfabetização em sala
de aula na rede munici-
pal de ensino, com o
acesso a uma ferramen-
ta já utilizada nas 1.324
unidades de anos inici-
ais da rede estadual.  A
ação vai beneficiar cer-
ca de 1 milhão de alunos
e integra uma nova eta-
pa do programa Alfabe-
tiza Juntos SP, que ob-
jetiva atingir a alfabeti-
zação de crianças aos
sete anos de idade até
2026 em todo estado.

Capão Bonito
Na região de Soroca-

ba, as cidades de Soro-
caba, Alambari, Alumí-
nio, Anhembi, Araçari-
guama, Areiópolis, Barra
do Chapéu, Bom Suces-

Medida disponibiliza acervo de 500 livros infantis em língua portuguesa e inglesa
e aprimora processo de fluência leitora dos estudantes da rede pública

so de Itararé, Botucatu,
Buri, Capão Bonito, Ca-
pela do Alto, Coronel
Macedo, Iporanga, Itaó-
ca, Itapetininga, Itapeva,
Itapirapuã Paulista, Itu,
Laranjal Paulista, Nova
Campina, Óleo, Pardi-
nho, Pereiras, Piedade,
Porangaba, Quadra, Ri-
beira, Ribeirão Branco,
Riversul, Salto, São Mi-
guel, São Miguel Arcan-
jo, Tapiraí, Taquaritinga,
Taquarivaí, Tatuí, Torre
de Pedra e Votorantim
aderiram ao convênio
para o acesso às ferra-
mentas de alfabetização.

“Assim que assumi-
mos, percebemos que era
preciso inovar. E essa
nova dinâmica passa a
fazer parte do dia a dia
das salas de aula de São
Paulo, com mais uma fer-
ramenta transformadora
e que será muito impor-
tante para conseguirmos
atingir a meta de 90% de
alfabetização no estado
até 2026”, afirmou Feli-

dantes já usam a ferra-
menta.

Durante o evento, o
secretário Feder anun-
ciou a previsão de paga-
mento de R$ 300 milhões
às escolas que alcança-
rem metas de avaliação a
partir deste ano, medidas
por meio do Saresp (Sis-
tema de Avaliação de
Rendimento Escolar do
Estado de São Paulo).
Ele destacou, ainda, o
trabalho em conjunto
com a Undime, a União
de Dirigentes Munici-
pais da Educação, para o
andamento do progra-
ma.  

“O Estado está traba-
lhando para estar mais
próximo das prefeituras e
hoje demos um passo im-
portante e prático dessa
união. Com as 365 prefei-
turas que passam a inte-
grar essa parceria e ter
acesso à ferramenta do
Alfabetiza Juntos SP, al-
cançaremos mais 1 milhão
de estudantes, além das
quase 600 mil crianças
que estão matriculadas
nos anos iniciais das
nossas escolas estadu-
ais”, conta o secretário
Renato Feder.  

 
24,4 milhões
de livros lidos

Para desenvolver a
competência leitora, as
crianças têm acesso a
cerca de 500 títulos lite-
rários no sistema opera-
cional, que podem ser
acessados por meio de
tablets e computadores
das escolas ou até mes-
mo do celular dos pais e
responsáveis. O acervo
do programa é um apoio
e complemento ao pro-
cesso de leitura que
acontece em  todas as
salas de aula, e pode ser
apresentado de duas for-
mas: para leitura e audi-
ção.  Além da ferramen-
ta, todas as classes de
anos iniciais  da rede es-

tadual têm estantes de li-
vros físicos em sala de
aula, para que o acesso
aos materiais seja amplo
e constante.  

Até o último fim de
semana, 24,4 milhões de
livros já foram lidos pe-
los pequenos leitores da
rede estadual na aplica-
ção Elefante Letrado. Os
dois títulos mais lidos
são “Alfabeto Ilustrado
- Letra A”, com mais de
444,9 mil leituras, e “A
Galinha do Vizinho”, com
434,2 mil leituras. Para
seguir a leitura, é preciso
que os estudantes res-
pondam a perguntas que
são disponibilizadas com
o intuito de verificar a flu-
ência e compreensão do
texto. 

 
Fluência leitora

da Educação 
Além da formação de

professores e uso de ma-
teriais didáticos especí-
ficos do programa, o Al-
fabetiza Juntos SP aplica
duas avaliações de Flu-
ência Leitora anuais para
estudantes do 2º ano do
Ensino Fundamental —
voltadas à rede estadual
e aos municípios parcei-
ros. Com a ferramenta de
leitura online Elefante
Letrado, será possível
ampliar o teste para os 3º,
4º e 5º anos com acesso
imediato ao resultado e
um mapa do desenvolvi-
mento de cada aluno e de
sua sala de aula.  

No teste, os estudan-
tes devem ler um texto e
o áudio é disponibiliza-
do em uma área de traba-
lho exclusiva do profes-
sor regente de sala. A fer-
ramenta oferece ao do-
cente a comparação en-
tre o texto original e o tes-
te de cada aluno e os clas-
sifica, a partir da fluência
e tempo de leitura, entre
os níveis abaixo do bási-
co, básico, adequado e
avançado.

cio. “E esses são apenas
os primeiros passos de
uma série de ações con-
juntas que pretendemos
fazer entre a rede estadu-
al de ensino e a rede mu-
nicipal para avançar no
cuidado e no desenvol-
vimento dos nossos alu-
nos”, acrescentou.

A formalização da ini-
ciativa ocorreu em ceri-
mônia na sede da Secre-
taria da Educação, na
Praça da República, em
São Paulo, e reuniu o se-
cretário da Educação,
Renato Feder, prefeitos e
secretários da educação

das cidades parceiras do
programa Alfabetiza Jun-
tos SP.  

A parceria com as pre-
feituras permite acesso
das unidades de ensino
de anos iniciais, profes-
sores e alunos à platafor-
ma Elefante Letrado, com
um acervo de cerca de
500 livros infantis em lín-
gua portuguesa e língua
inglesa e outras funcio-
nalidades, como a aplica-
ção de provas online de
fluência leitora, para to-
dos os anos do Ensino
Fundamental.  Na rede
estadual, 600 mil estu-

Tudo posso naquele que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções
e Reformas em Geral



Página  06    SEXTA-FEIRA, DIA 28 DE JUNHO DE 2024 RIBEIRÃO GRANDE

Água potável bairro Barreiro Pereira

Água potável bairro Rodrigues

Inauguração Campo Society Bairro Mato Dentro

Ponte bairro Capoeira Alta

Assistência Social

Esporte - Corrida Solidária

O prefeito Marcelo
Nunes e o vice-prefeito
Ricardo de Lima, na noi-
te da última segunda-
feira, 24, durante a ses-
são ordinária da câma-
ra municipal, estiveram
prestando contas dos 3
anos e meio de gover-
no.

Durante o mandato,
pela quarta vez, o pre-
feito Marcelo Nunes
presta conta das ações
de seu governo. O che-
fe do executivo iniciou
seu pronunciamento
agradecendo o presi-
dente da câmara por ce-
der mais uma vez o es-
paço, oportunidade
para expressar as infor-
mações das ações de-
senvolvidas pela admi-
nistração municipal. O
prefeito agradeceu a
presença dos vereado-
res, ressaltando a im-
portância do trabalho
conjunto entre o Execu-
tivo e o Legislativo para
o desenvolvimento da
cidade. Ele aproveita o
momento para expres-
sar também sua grati-
dão aos valorosos fun-
cionários públicos, re-
conhecendo o empe-
nho e dedicação de
cada um deles no exer-
cício de suas funções.

Marcelo Nunes de-
clarou que teve bastan-
te dificuldade no início
da gestão, devido vári-
os fatores, problemas
herdados da gestão an-
terior, questão financei-

ra, obras paradas, pan-
demia da Covid-19, mas
que, na época, formou
um grupo de apoio para
auxiliar na administra-
ção da cidade, e com
muito trabalho, perse-
verança e determina-
ção, tem evoluido em
todos os setores do
município.

Em seguida, o pre-
feito fez um resumo das
principais ações reali-
zadas nos últimos 3
anos e meio de gover-
no. Ele destacou inves-
timentos em infraestru-
tura, como a pavimen-
tação de ruas, espaços
públicos, manutenção
de estradas rurais,
construção de pontes,
recuperação das estra-
das vicinais, renova-
ção da frota de tratores
e dos implementos agrí-
colas, aquisição de ve-
ículos e caminhão para
a coleta seletiva, den-
tre outras.

Marcelo Nunes res-
saltou também a impor-
tância do setor educa-
cional, destacando o
aumento no número de
vagas nas escolas mu-
nicipais, a qualificação
dos professores e a im-
plementação de proje-
tos diferenciados.

Informou que na
área da Educação, no
período da pandemia
da Covid-19, foram en-
tregues 2.650 kits ali-
mentação para as famí-
lias dos alunos; 2022 -Ponte bairro Queiroz

Prefeito Marcelo Nunes presta contas dos
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Prefeito Marcelo Nunes e o vice-prefeito Ricardo de Lima -
Aniversário 32 anos Ribeirão Grande

Programa Cesta Verde

Guarita de ônibus

Maior Natal Iluminado da História de Ribeirão Grande

Descida de Rolimã

kit completo de uni-
forme a todos os alu-
nos; a partir de 2023,
fornecidas duas cami-
setas por aluno; e tam-
bém, efetivação de fun-
cionários, antes eram 23
contratados e 13 efeti-
vos, agora são 7 con-
tratados e 30 efetivos,
sendo que o município
ficou 9 anos sem super-
visor de ensino. Ainda,
investimentos de 280
mil reais em energia so-
lar, com abatimento nas
contas de 6 escolas na
energia elétrica; aquisi-
ção de brinquedos para
Creche e colocação de
grama sintética, propor-
cionando mais segu-
rança para as crianças;
aumento de vagas na
Creche Professor Ru-
bens de Lima, no bairro
Capoeira Alta e a inser-
ção de escola em tem-
po integral, proporcio-
nando às mães a possi-
bilidade de trabalho;
implantação do PEI –
Plano Educacional Indi-
vidualizado, proporcio-
nando aulas a todos os
alunos de inclusão, di-
recionadas ao seu nível
de habilidades; aquisi-
ção de veículo Spin; e
instalação de internet
em todas as escolas.

Além disso, Marce-

lo Nunes mencionou
avanços na área da Saú-
de. No Programa de
Saúde da Família, foram
realizadas 52.547 Con-
sultas Médicas, 54.963
Consultas de Enferma-
gem, 2.485 Consultas
com Psicólogo e  3.028
Consultas com Fisiote-
rapeutas. No Programa
de Saúde Bucal, 5.009
atendimentos foram
efetuados. Profissio-
nais contratados no
Centro de Especialida-
des, sendo Pediatra, Gi-
necologia, Radiologia,
Psicologia, Psiquiatria,
Terapeuta Ocupacio-
nal, Dentista (especia-
lidade odontológica) e
Fisioterapia domiciliar;
implantação do Kit lan-
che, com distribuição de
lanche para pacientes
que viajam de madruga-
da para outros Muníci-
pios; regularização do
piso salarial de enferma-
gem; Farmácia munici-
pal prestando atendi-
mento, em média, a
mais de 36 mil pacien-
tes por ano, com dis-
persação de 160.083
medicamentos padroni-
zados e 59.591 medica-
mentos de alto custo,
desde o início do man-
dato.

Nas áreas de Cultu-

ra, Turismo e Esporte,
Marcelo Nunes ressal-
tou a participação ativa
de Ribeirão Grande no
Programa de Regionali-
zação do Turismo e na
Região Turística Caver-
nas da Mata Atlântica;
atendimento às deman-
das estadual e federal
na regularização do títu-
lo do MIT - Município
de Interesse Turístico,
recebendo recursos de
mais de R$ 1.800,000,00;
Projeto Centro de Even-
tos Culturais e Turísti-
cos; Projeto Mirante
Alto do Cristo e Projeto
Arena Multiuso; parce-
rias nos Projetos de In-
tegração ao Rastro da
Serpente; conquista do
Selo de Turismo Caver-
nas da Mata Atlântica;
adesão ao grupo Gran-
de Reserva da Mata
Atlântica; mais de R$
300.000,00 em recursos
de incentivo à cultura
oriundos de leis, progra-
mas estaduais e emen-
das parlamentares para
realização de festivais e
fomento aos agentes
culturais locais entre
2021 e 2024; participa-
ção em eventos estadu-
al como Festa de Barre-
tos 2021-2024, Festival
de Olímpia, Revelando
São Paulo: Fandango,
Artesanato, Culinária
do Rojão e Delícias do
Roteiro do Milho; reali-
zação de eventos: Ani-
versário de Ribeirão
Grande 2022 e 2024 –
Festa de peão e shows,
Feira da Lua, Festival
De Cultura Tradicional

e Show da Virada, Des-
cida de Rolimã, Premia-
ções do Concurso Casa
Decorada, Rock Fly, Ca-
valgada Cultural, Trilha
do Quebra Guincho,
Trilha do Fecha Ano,
Copa São Rafael de Mo-
tocross e a realização
do maior Natal Ilumina-
do da história de Ribei-
rão Grande, implanta-
ção e realização do Pas-
seio Ciclístico, Torneios
de Malha, Corrida Ribei-
rão Grande 5km – há 4
anos, Campeonatos
Municipais de Futebol,
Primeiro Campeonato
Regional de Futebol e
Campeonato de Futebol
na Capoeira Alta.

O prefeito enfatizou
a transparência e a res-
ponsabilidade fiscal na
gestão dos recursos pú-
blicos, destacando a re-
dução da dívida muni-
cipal e o equilíbrio das
contas. Ele afirma que
todos os investimentos
foram realizados dentro
das possibilidades fi-
nanceiras da cidade,
buscando sempre maxi-
mizar os benefícios para
a população.

Por fim, o prefeito
Marcelo Nunes apre-
sentou os resultados
alcançados durante sua
gestão e o fortalecimen-
to da participação popu-
lar. Ele agradece nova-
mente aos vereadores
pelo apoio e parceria,
reafirmando seu com-
promisso em continuar
trabalhando em prol do
desenvolvimento de Ri-
beirão Grande.

3 anos e meio de governo em Ribeirão Grande



Página  08    SEXTA-FEIRA, DIA 28 DE JUNHO DE 2024 GERAL

Um grupo de 461 diáco-
nos, bispos e padres da Igreja
Católica divulgou um manifes-
to contra o projeto de lei que
equipara o aborto realizado
após 22 semanas de gestação
ao crime de homicídio. Em caso
de aprovação do projeto, a lei
passaria a criminalizar até
aquelas que recorrem à inter-
rupção da gravidez após so-
frerem estupro.

O coletivo Padres da Ca-
minhada diz que não é a favor
do aborto, mas contra "a subs-
tituição de políticas públicas
por leis punitivas às vítimas de
estupro e abuso, imputando-
lhes um crime seguido de pena
maior do que o dos estupra-
dores".

Segundo o manifesto, o
Projeto de Lei do Aborto "acar-
reta a grave consequência de
penalizar as mulheres pobres
que não podem sequer usar o
sistema público de saúde".

"Esta 'vingança social'
acarreta a grave consequência
de penalizar as mulheres po-
bres que não podem sequer
usar o sistema público de saú-
de. Ademais, a criminalização
das mulheres não diminui o

número de abortos. Impede
apenas que seja feito de ma-
neira segura", diz um dos tre-
chos do manifesto.

Em outro trecho, os religi-
osos dizem que "criminalizar
uma mulher vítima de estupro
e abuso é violentá-la nova-
mente".

"Que nossos legisladores
sejam sinceros e tenham dis-
cernimento para perceber a
condição sofredora da imensa
maioria do povo brasileiro,

particularmente das mulheres,
e abraçá-las e protegê-las com
a mais profunda humanidade.
Que tenham sensibilidade para
perceber que nossas ruas es-
tão ensanguentadas e nossa
infância abandonada e, conse-
quentemente, não elaborem
projetos eleitoreiros perver-
sos, brincando com vidas hu-
manas pobres, desvalidas e
invisíveis", dizem.

Atualmente, o aborto é
permitido em três situações no

Brasil: quando a mulher corre
risco de morte e não há outro
jeito para salvá-la, em casos de
fetos com anencefalia (ausên-
cia de cérebro ou de parte dele)
e em casos de estupro. Mes-
mo com a previsão legal, ca-
sos em que pessoas recorrem
ao direito e enfrentam dificul-
dades para acessá-lo são re-
correntes.

Segundo o Código Penal,
não há punição para quem re-
aliza o aborto quando a gravi-

Bispos e padres da Igreja Católica divulgam manifesto contra PL do Aborto

dez for resultante da violência
sexual, e o procedimento pode
ser feito sem restrição de tem-
po. Também não são punidos
os casos em que realizar o abor-
to é a única forma de salvar a
vida da gestante.

Com exceção desses dois
casos, a legislação vigente
prevê penas para as gestan-
tes e para os médicos ou ou-
tras pessoas que provoquem
o aborto. Para as pessoas grá-
vidas, o Código prevê a de-
tenção de um a três anos, en-
quanto para os terceiros, de
um a quatro anos caso pro-
voquem o aborto com o con-
sentimento da gestante, e de
três a 10 anos nos casos em
que a grávida não tenha con-
sentido.

Na prática, o novo texto
propõe que o aborto legal seja
criminalizado acima de 22 se-
manas, em todos os casos
previstos. A pena aplicada
passaria a ser equivalente a
de homicídio simples, de seis
a 20 anos de reclusão, inclu-
sive nos casos de estupro.
Atualmente, a pena média
para estupradores é de 6 a 10
anos.

Os religiosos dizem que são contra "a substituição de políticas públicas por leis punitivas às vítimas
de estupro e abuso, imputando-lhes um crime seguido de pena maior do que o dos estupradores"

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções e
Reformas em Geral

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito
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Nos dias 14 a 16 de
junho, aconteceu em São
Paulo o aguardado Cam-
peonato Fisiculturismo e
Fitness de São Paulo
(SPFF), que reuniu atle-
tas de todo o país em
busca de reconhecimen-
to e vitórias. O evento foi
realizado no Teatro Ga-
maro e contou com a par-
ticipação de diversos
competidores, incluindo
uma família capãoboni-
tense que se destacou
no cenário do fisicultu-
rismo.

José Lara, um com-
petidor experiente, foi
destaque ao conquistar
o 4º lugar na categoria
Open e o 5º lugar na ca-
tegoria Sênior até 102
quilos. Sua dedicação e
disciplina nos treinos e
na alimentação foram
fundamentais para al-
cançar essas conquis-
tas. José Lara é um exem-
plo de superação e per-
sistência, e sua partici-
pação no campeonato

certamente inspirou
muitos outros pratican-
tes de fisiculturismo.

“Ser atleta de fisicul-
turismo é gratificante, a
sensação de dever cum-
prido ao subir nos pal-
cos, onde vemos sofri-
mento até ali valer a
pena... academia, treina-
mento pesado, dieta rígi-
da, e como não temos pa-
trocinadores suficientes
ainda para viver do es-
porte, a luta com traba-
lho para sustentar a fa-
mília continua”, enfati-
zou José Lara.

Mas a participação
da família Lara não parou
por aí. Os filhos de José
Lara, Derik e Dominyk
também brilharam no
SPFF. Derik conquistou
o 6º lugar na categoria de
19 a 23 anos, mostrando
talento e determinação.
Já Dominyk foi o grande
vencedor na categoria
Open Kids, evidencian-
do que desde cedo é pos-
sível despertar e desen-

volver habilidades no fi-
siculturismo.

A presença da famí-
lia Lara no SPFF foi mar-
cada por momentos
emocionantes e de mui-
to orgulho. Além de for-
talecerem os laços fami-
liares, a participação
conjunta no campeona-
to demonstra o incenti-
vo mútuo entre eles para
alcançar objetivos e su-
perar desafios.

“Nesse esporte leva-
mos todos os nossos
músculos ao extremo,
mas, no evento, o mús-
culo que mais sofreu foi
meu coração ao ver meus
filhos Dominyk e Derik
brilharem no palco; além
de conquistarem mais
troféus e medalhas para
Capão Bonito, meus fi-
lhos também atletas me
encheram de orgulho.
Sensação que não con-
sigo explicar, mais que
realizado. É gratificante
incentivar outros atletas
que estão sempre se ins-
pirando em nós, mas a fa-

Pai e filhos capãobonitenses se destacam no
Campeonato Fisiculturismo e Fitness de São Paulo

mília é o sonho se tor-
nando realidade”, desta-
cou Lara.

O SPFF é um evento
de grande relevância
para o cenário do fisicul-
turismo e fitness no Bra-
sil, reunindo os melhores
atletas do país e propor-
cionando um ambiente
propício para o estímulo
da prática esportiva. A
competição é uma opor-
tunidade única para os
competidores mostrarem
suas habilidades, disci-
plina e dedicação ao es-
porte.

O sucesso da família
Lara no SPFF é motivo de
celebração e de inspira-
ção para todos os prati-
cantes de fisiculturismo
e fitness. Eles são exem-
plos de que a persistên-
cia, o treinamento ade-
quado e o apoio familiar
são fundamentais para
alcançar bons resultados
no esporte.

O SPFF 2024 ficará
marcado na memória da
família Lara, que compro-

vou que o Fisiculturismo
é um esporte que pode
unir ainda mais as pes-
soas, fortalecer laços e
proporcionar momentos
de superação e de con-
quistas.

“Espero que com
nossa conquista possa-
mos incentivar mais o es-
porte, e meus filhos mos-
trarem para os mais jo-
vens que também têm
esse sonho. Que sigam
adiante, que não estão
sozinhos. Somos pionei-
ros, sofrimento maior,
mas a felicidade vem em
dobro ao ouvir palmas no
palco e sermos reconhe-
cidos como atletas de
performance. Que Deus
continue nos abençoan-
do e a todos”, finalizou
José Lara.

A expectativa agora
fica para os próximos de-
safios da família Lara no
Fisiculturismo. Certa-

mente, eles continuarão
a trilhar um caminho de
sucesso e inspiração,
deixando sua marca no
mundo da musculação e
servindo como exemplo
para muitos outros atle-
tas em busca de seus
sonhos.

Agradecimentos
Agradecimentos a

todos que têm nos aju-
dado: Marcelo Barbosa
– Supermercado Super-
Mix, Alão Galvão – Aca-
demia Number One, Trei-
nador Diogo Lima – Per-
sonal Trainer, Marcelo
Colhiachi – Feira da Vila
Aparecida, Rogério Vaz
– Topografia, Miguel -
Antunes Transporte,
Massoterapeuta Oswal-
do Polississimo, Ismael
– IFQ Madeiras, Tica
Cabeleireira – Studio
Hair e Mega Rifão de
Capão.

Foto: Ilustrativa

Parabéns José Lara, Dominyk e Derik pela excelente participação!

José Lara 4º colocado categoria Open e 5º colocado cate-
goria Sênior até 102 Kg

Derik de 17 anos - 6º colocado categoria de 19 a 23 anosDominyk de 14 anos - 1º colocado categoria Open Kids

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911

Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

Temperos
caseiros para

alegrar
seus pratos

Peça já o
seu pelo

whatsapp ou
Instagram

que levamos
até o

conforte
de sua casa
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Serviço de Previdência Municipal de
Ribeirão Grande - SEPREM - RG

O Presidente do SEPREM-RG – Serviço de Previ-
dência Municipal de Ribeirão Grande, SERGIO LUIS
CASSARI, no uso de suas atribuições legais, resolve:
CONCEDER Pensão mensal, ao senhor Samuel Vi-
torio Costa Oliveira, portando o RG: Nº 62.067.472-
6 e inscrito no CPF: 507.042.378-90 e a Senhora Mar-
ta Maria da Costa, portando o RG: Nº 33.862.305-x e
inscrita no CPF: Nº 265.275.518-86, em razão do fale-
cimento do servidor Nelson Alves de Oliveira, funcio-
nário público Municipal, RG: Nº 23.700.053-2, CPF:
Nº 141.740.018-80, falecido em 21 de maio de 2024,
com base nos processos n.º 11/2024 e nº 12/2024, com
fundamento legal na Lei Municipal n.º 018 de 08 de
junho de 2005, Seção VIII, Artigo 62 ao Artigo 69, e
suas posteriores modificações.

 A Pensão Mensal será no valor de R$ 2.583,10
(dois mil, quinhentos e oitenta e três reais e dez centa-
vos), e será rateada em partes iguais entre os dependen-
tes, sendo corrigida sempre na mesma data e com o
mesmo índice dos funcionários desta municipalidade.

Ribeirão Grande, 28 de junho de 2024.

Sergio Luis Cassari
Presidente do SEPREM-RG

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande
Estado de São Paulo

CONCURSO PÚBLICO N.º 001/2020

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CONCURSO PÚBLICO

Marcelo Luis Nunes, Prefeito do Município de
Ribeirão Grande, usando das atribuições legais que lhe
são conferidas, torna público o presente edital de con-
vocação:

Ficam convocadas as candidatas aprovadas e clas-
sificadas no Concurso Público realizado nos termos do
edital nº 01/2020, abaixo relacionadas, obedecendo a
classificação final, publicada em 24 de setembro de
2021, no jornal “A Tribuna Sudoeste”. Devendo as
mesmas comparecerem no Departamento Administra-
tivo, sito à Rua Francisco Felipe de Lima, nº 40, das
08h00min às 17h00min.

Por ocasião do comparecimento ao Departamento
Administrativo as candidatas deverão apresentar to-
dos os documentos pessoais originais acompanhados
de uma cópia, conforme item 13.5 do edital 01/2020,
para submeter-se a exame médico pré-admissional.

O não comparecimento das candidatas convocadas
por esse edital, no prazo de 03 (três), dias úteis conta-
dos da sua publicação, implicará, automaticamente, na
sua desistência e perda de todos os direitos havidos
pelo referido Concurso Público, ficando a vaga dispo-
nível para o classificado seguinte.

E para que chegue ao conhecimento de todos e nin-
guém possa alegar ignorância foi expedido o presente
edital que será publicado no jornal “A tribuna Sudoeste
e site da prefeitura municipal de Ribeirão Grande www.
ribeiraogrande.sp.gov.br e afixado no local de costume.

Ribeirão Grande, 27 de junho de 2024.

Marcelo Luís Nunes
Prefeito

Maria Angélica Teixeira Ferreira
Coordenadora de Recursos Humanos

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande
Estado de São Paulo

Processo Seletivo 002/2024
Prefeitura de Ribeirão Grande/SP

 CONVOCAÇÃO

Marcelo Luis Nunes, Prefeito do Município de
Ribeirão Grande, usando das atribuições legais que lhe
são conferidas, CONVOCA a candidata abaixo relaci-
onada seguindo a lista de classificação do Processo Se-
letivo 002/2024, para contratação por prazo determi-
nado, para atuar no Serviço de Acolhimento Institucio-
nal, pelo prazo inicial de seis meses.

O não comparecimento da candidata convocada por
este Edital, no prazo de 02 (dois) dias úteis contados
da sua publicação, implicará, automaticamente, na sua
desistência.

Ribeirão Grande, 26 de junho de 2024.

Marcelo Luís Nunes
Prefeito

Maria Angélica Teixeira Ferreira
Coordenadora de Recursos Humanos

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande
Estado de São Paulo

PROCESSO SELETIVO N.º 001/2022
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Marcelo Luis Nunes, Prefeito do Município de
Ribeirão Grande, usando das  atribuições legais, torna
público o presente edital de convocação:

Ficam convocadas as candidatas aprovadas e clas-
sificadas no PROCESSO SELETIVO realizado nos
termos do edital nº 01/2022, obedecendo a classificação
final, publicada em 07 de julho de 2022, no jornal “A
Tribuna Sudoeste”, para CONTRATO TEMPORÁ-
RIO, sendo, para suprir necessidade na EMEI Curu-
mins e Creche Municipal Prof. Rubens de Lima, com
encerramento do contrato previsto para o dia 13/12/
2024. Devendo as mesmas comparecerem no Departa-
mento Administrativo, sito à Rua Francisco Felipe de
Lima, nº 40, das 08h00min às 17h00min.

Por ocasião do comparecimento ao Departamento
Administrativo as candidatas deverão apresentar to-
dos os documentos pessoais originais acompanhados
de uma cópia, conforme previsto no Edital, para sub-
meter-se a exame médico pré-admissional.

O não comparecimento das candidatas convocadas
por esse edital, no prazo de 03 (três), dias úteis conta-
dos da sua publicação, implicará, automaticamente, na
sua desistência e perda de todos os direitos havidos
pelo referido PROCESSO SELETIVO, ficando  a vaga
disponível para o classificado seguinte.

E para que chegue ao conhecimento de todos e nin-
guém possa alegar ignorância foi expedido o presente
edital que será publicado pela imprensa do município
de Capão Bonito, no site da prefeitura municipal de
Ribeirão Grade www.ribeiraogrande.sp.gov.br e afixa-
do no local de costume.

Ribeirão Grande, 27 de junho de 2024.

Marcelo Luís Nunes
Prefeito

Maria Angélica Teixeira Ferreira
Coordenadora de Recursos Humanos
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Vereador Alan Senciatti libera emenda para
a Associação de Corredores de Capão Bonito

O vereador Alan Sen-
ciatti esteve na noite do
último sábado, 15, reuni-
do com os atletas da As-
sociação de Corredores
de Capão Bonito, na Vila
Boa Esperança, para ofi-
cializar a emenda imposi-
tiva no valor de 10 mil
reais, que tem como ob-
jetivo apoiar e fortalecer
a prática esportiva, des-
tinada para cobrir despe-
sas com taxas de inscri-
ção nas diversas compe-
tições realizadas no es-
tado de São Paulo e em
outros estados.

Recurso será usado para possibilitar pagamento de inscrições em competições

Durante a cerimônia
de entrega, Senciatti res-
saltou a importância do
esporte para a saúde e
bem-estar da população,
além de destacar os be-
nefícios sociais que a
Associação de Corredo-
res proporciona para a
comunidade local.

“Temos a convicção
de que promover lazer,
esporte e consequente-
mente melhoria na quali-
dade de vida é o melhor
caminho para ajudar as
pessoas. Promover o bem
coletivo tem sido minha

meta, enquanto verea-
dor”, frisou Senciatti.

Recepcionado pela
Associação de Corredo-
res de Capão Bonito, o
atleta Kazuza agradeceu
imensamente a contri-
buição, que serve como
incentivo para que os
atletas continuem prati-
cando esporte.

A emenda impositiva
é uma obrigação do po-
der legislativo municipal
em destinar recursos
para instituições e proje-
tos indicados pelos ve-
readores. Com essa ini-

ciativa, o vereador Alan
Senciatti demonstra seu
compromisso em apoiar
o esporte na cidade de
Capão Bonito e valorizar
a prática esportiva como
meio de promoção da
saúde e inclusão social.

A entrega oficial da
emenda impositiva para
a Associação de Corre-
dores de Capão Bonito
evidencia o trabalho
conjunto entre o poder
público e a sociedade ci-
vil, em busca de melhori-
as e benefícios para a
população.

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande
Estado de São Paulo

COMUNICADO

A Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande, atra-
vés da Coordenadoria de Compras e Licitações, CO-
MUNICA que estará recebendo cotação de preços para
o objeto abaixo descrito:

Contratação de empresa especializada e/ou pro-
fissional para prestação de serviços na área de Psicolo-
gia para o CRAS de acordo com a Norma Operacional
Básica – Recursos Humanos do Sistema único de As-
sistência Social (Resolução CNAS nº 269 de 13 de de-
zembro de 2006), com experiência de atuação e/ou ges-
tão em programas, projetos, serviços e/ou benefícios
socioassistenciais; conhecimento da legislação referen-
te à Política Nacional de Assistência Social; domínio
sobre os direitos sociais; experiência de trabalho em
grupos e atividades coletivas; experiência em trabalho
interdisciplinar conhecimento da realidade do território
e boa capacidade relacional e de escuta das famílias

Os interessados em apresentar suas propostas de-
verão solicitar o Plano de Trabalho via email: compras@
ribeiraogrande.sp.gov.br e/ou diretamente na Coorde-
nadoria de Compras e Licitações em horário de expedi-
ente Administrativo.

 Prazo para recebimento das propostas até o dia
05/07/2024.

Ribeirão Grande/SP. 26 de junho de 2024.

José Antonio Manoel
Coordenador de Compras/Licitações

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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Obras de asfaltamento avançam na rua Cônego Luiz

MAIS INFRAES-
TRUTURA | As obras de
asfaltamento continuam
avançando em Capão
Bonito, trazendo melho-
rias significativas para a
mobilidade urbana e a
qualidade de vida dos
moradores.

No último domingo,
23 de junho, a empresa
Céu Azul aplicou a base
de BGS (Brita Graduada
Simples) na rua Cônego
Luiz, uma via pública es-
tratégica que interliga a
área central à vila Santa
Rosa.

De acordo com o di-
retor, Gilberto Laurindo,
as obras estão sendo
executadas também nos
finais de semana. Essa
medida visa acelerar o
cronograma de execução
e mitigar os impactos
para os moradores e co-
merciantes locais.

“Estamos empenha-
dos em garantir que o
projeto avance rapida-
mente, para que os trans-
tornos temporários sejam
minimizados e a popula-
ção possa usufruir dos
benefícios o quanto an-
tes”, afirmou Laurindo.

A meta da equipe de
obras é aplicar a primeira
camada de binder, com 4
cm de espessura, ainda
nesta semana.

Esta camada é funda-
mental para garantir a
durabilidade e a resis-
tência do novo pavimen-
to, proporcionando uma
superfície de rodagem
mais segura e confortá-
vel.

Os moradores e co-
merciantes da região têm
acompanhado com entu-
siasmo a evolução das
obras. A chegada de mais
infraestrutura é vista
como um passo impor-

tante para o desenvolvi-
mento local, valorizando
os imóveis e melhoran-
do a acessibilidade.

“Estamos muito sa-
tisfeitos com o andamen-
to dos trabalhos. A pavi-
mentação da rua Cônego
Luiz era uma demanda
antiga, e agora vemos
que está sendo atendi-
da”, comentaram mora-
dores.

A Secretaria de Pla-
nejamento Urbano de
Capão Bonito destacou
que as lajotas retiradas
da rua Cônego Luiz se-
rão reaproveitadas em
ações de calçamento na
zona rural do município.
Esta iniciativa visa maxi-
mizar os recursos dispo-
níveis e levar melhorias
também para as áreas ru-
rais, promovendo o de-
senvolvimento susten-
tável em todo o territó-
rio.

Nos próximos dias,
novas frentes de pavi-
mentação serão inicia-
das em outras localida-
des de Capão Bonito,
conforme o cronograma
elaborado pela Secreta-
ria de Planejamento.

O objetivo é expandir
a cobertura asfáltica e
melhorar a infraestrutu-
ra urbana de maneira
abrangente e eficiente.

A gestão municipal
reafirma seu compromis-
so com o progresso e a
qualidade de vida dos
cidadãos, investindo em
obras que transformam a
cidade e criam um ambi-
ente mais moderno e fun-
cional. Acompanhe as
atualizações sobre as
obras e demais projetos
de infraestrutura através
dos canais oficiais da
Prefeitura de Capão Bo-
nito.


